
 

 
Paris, le 31 mai 2021 

 
LE PETIT MOT DE LA NOUVELLE PRESIDENTE DU SNMV N°100 

   

 
Chers Amis, Chers Confrères, 
 
Un nouveau bureau du SNMV a été élu hier à la suite de l’élection du Conseil d’Administration qui voit un 
rajeunissement (espéré) de ses membres. 
C’est une équipe qui s’inscrit dans la continuité de l’action du syndicat. 
 
Je veux ici souligner l’importance du travail de Pascal Goffette à qui je succède. 
Son investissement a été total et sa pugnacité a permis des avancées jusque dans les derniers jours. 
Bien sur, l’obtention de la spécialité pour laquelle nous avons dû « batailler » pendant des années, sous les présidences 
successives. 
Mais aussi pour la pratique quotidienne de nos confrères, l’obtention de mesures transitoires permettant à nos jeunes 
collègues ou à ceux plus anciens qui n’ont pas encore demandé leur qualification, de remplacer et se faire remplacer. 
Son travail soutenu au sein du CNP - qui va se poursuivre- a permis de nouer des liens forts avec toutes les structures 
représentatives de la Médecine Vasculaire. 
Qu’il soit ici remercié pour toutes ses actions. 
 
Le chantier qui nous attend est immense, avec la remise à plat annoncée de la nomenclature et le spectre des 
décotations qui ressurgit, la réforme de notre formation, l’émergence de nouveaux actes que nous devrons faire 
reconnaître et valoriser, le vieillissement de notre profession et son renouvellement insuffisant que nous devrons 
gérer, les attaques réitérées contre notre pratique libérale…mais aussi hospitalière ! 
Nos prédécesseurs, et notamment les derniers présidents, Hubert Yvorra, Bruno Guilbert et Pascal Goffette, ont su 
affronter avec leurs équipes les obstacles qui n’ont pas manqué ! 
 
La médecine connaît une évolution, voire une révolution, avec l’arrivée de nouvelles techniques diagnostiques, 
exploratoires et de communication. 
Le syndicat se doit d’anticiper les répercussions sur notre pratique et d’entreprendre toutes les démarches dans 
l’intérêt de nos collègues. 
 
La nouvelle équipe sera présente et saura, je n’en doute pas, répondre à vos attentes légitimes. 
Pour cela, elle doit être représentative, et c’est le nombre d’adhérents et notre unité qui font notre force. 
Ces dernières années ont vu une augmentation de ces adhésions, notamment avec l’arrivée de nos jeunes confrères et 
de confrères hospitaliers. Il faut que cette tendance se poursuive avec l’arrivée des jeunes diplômés que nous 
encourageons à nous rejoindre. Un "sang neuf " est nécessaire pour faire vivre le syndicat qui doit être indivisible pour 
rester fort. 
Un changement de paradigme est en marche, l’équipe en place s’attachera à passer le témoin à une équipe de jeunes 
qui se forment. 
 
Amitiés Syndicales à tous 
 
Marie-Ange BOULESTEIX 
 

                 

 

 

 


